

PENDIM

Dandim Temanggung: Pajak Kuat, TNI Hebat, Negara Berdaulat Melalui Lapor SPT Pajak Tahunan

Agung widodo - TEMANGGUNG.PENDIM.ID

Feb 13, 2025 - 10:42



Letkol Inf Sriyono, S.I.P., melaksanakan pelaporan Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) Pajak untuk tahun 2024.

TEMANGGUNG – Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono,

S.I.P., melaksanakan pelaporan Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) Pajak untuk tahun 2024, di Makodim 0706/Temanggung pada Kamis (13/2/2025). Dalam kesempatan tersebut, Kepala Kantor Pajak Pelayanan Temanggung, Christijanto Wahyu Purwoistijoko, beserta rombongan turut berkunjung untuk mendampingi Dandim dalam proses pelaporan tersebut.

Kegiatan pelaporan SPT Pajak ini merupakan bagian dari kewajiban setiap individu, termasuk pejabat militer, untuk memenuhi kewajiban perpajakan mereka sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Letkol Inf. Sriyono menyampaikan bahwa pelaporan SPT Pajak Tahunan ini sangat penting dalam mendukung transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan pajak di Indonesia.

"Saya berharap seluruh anggota Kodim Temanggung dapat mencontohkan pelaporan pajak yang tepat waktu dan sesuai dengan aturan. Sebagai abdi negara, kita harus memberikan contoh yang baik kepada masyarakat dalam hal kepatuhan terhadap kewajiban perpajakan," ujar Dandim.

Lebih lanjut, Dandim juga mengimbau kepada seluruh prajurit dan keluarga besar Kodim 0706/Temanggung untuk selalu menjaga kewajiban pajak mereka. Pasalnya, pajak yang dibayar oleh masyarakat berperan besar dalam pembangunan negara, termasuk dalam peremajaan alat utama sistem senjata (alutsista) yang menjadi salah satu prioritas untuk menjaga pertahanan negara.

Image not found or type unknown



"Saya, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Dandim 0706/Temanggung, baru saja melaporkan SPT Tahunan secara online melalui dijonline.pajak.go.id. Saya mengajak seluruh masyarakat Wajib Pajak Kabupaten Temanggung untuk segera melaporkan SPT Tahunan mereka sebelum 31 Maret," kata Dandim.

Dandim menegaskan bahwa pembayaran pajak merupakan hal yang sangat penting bagi keberlanjutan dan kedaulatan negara. "Pajak yang kita bayarkan sangat penting guna menjaga kedaulatan negara melalui belanja negara, termasuk untuk peremajaan alutsista," tambahnya.

Dengan pelaporan SPT Pajak Tahunan yang dilakukan tepat waktu, Dandim Temanggung berharap dapat mendorong terciptanya sistem perpajakan yang lebih baik dan transparan di Indonesia, serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya peran pajak dalam pembangunan negara.

"Jadi, mari kita semua sadar pajak, karena Pajak Kuat, TNI Hebat, Negara Berdaulat!" tegasnya, mengakhiri sambutannya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan contoh yang baik kepada masyarakat tentang pentingnya kewajiban perpajakan sebagai bentuk kontribusi terhadap kemajuan dan kedaulatan negara.